
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 030-2014-JO 
Data: 17 de Setembro de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h15min 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dra. Suzana Maria Menezes de 
Almeida, Dr. Carlos A. Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti e Maiara Ziehmann 
(secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 10 de Setembro de 2014 
e aprovada. 
2. Informes 
2.1 Atestado de óbito 
Dr. Marcelo B. Cavalcanti trouxe o guia do Ministério da Saúde e Conselho 
Federal de Medicina. Decidiu-se convidar o Jurídico da Executiva para falar 
sobre o assunto.  
2.2 Momento SIMESC sobre situação da Ortopedia 
Dr. Marcelo B. Cavalcanti procurou a reportagem do Jornal Nacional e 
encontrou, por escrito, datada de 04/08/2014. Decidido aguardar o desenrolar 
da situação, devido a novas medidas anunciadas pela Secretaria de Saúde. 
2.3 Dra. Suzana M.M. de Almeida informa que recebeu ligação do Dr. 
Roman, parabenizando a Regional Joinville pela apresentação das Atas de 
Reuniões e Relatórios Trimestrais no prazo. 
3. Pauta 
3.1 Teto Remuneratório Municipal 
O Jurídico da Executiva está tentando contato com a Secretária da Saúde de 
Joinville, Dra. Larissa Grun Brandão Nascimento, para saber se já foi feita 
reunião com o novo promotor. 
3.2 Telefonia 
Dra. Suzana M.M. de Almeida reuniu-se com o representante das operadoras 
de telefonia móvel e expôs os orçamentos à Diretoria da Regional. Optou-se 
por trocar a operadora de telefonia móvel para a VIVO, visto que a Diretoria 
da Regional terá acesso à Executiva e filiados com muito mais facilidade e 
rapidez, por um custo menor. 
3.3 Carta Femesc 
Decidido publicar a carta Femesc na íntegra, no jornal A Notícia, em dia de 
semana. 
4. Assuntos gerais 
4.1 Dr. Carlos A. Fischer comenta sobre a ideia da Sociedade Joinvillense de 
Medicina de montar um Hospital Universitário. Comenta que seria mais 
interessante ter um hospital de câncer em Joinville. 
4.2 Dr. Marcelo B. Cavalcanti comenta sobre a reforma e ampliação que 
estão ocorrendo no Hospital Regional Hans Dieter Schmidt. 
4.3 Dra. Tanise B. Damas comenta que recebeu um e-mail do Jurídico da 
Executiva, sobre estabilidade sindical. Tal estabilidade é concedida aos 
Diretores da Executiva somente. 
 
Ata redigida pelas Dras. Tanise B. Damas e Suzana M.M. de Almeida 


